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Abstract (en)
Device comprises an EL element section (1) consisting of many thin film EL element cells formed so as to emit white light and a colour filter section
(2) consisting of filters of set colours provided on the surface of the EL element section in correspondance to the various cells and in which a colour
display is produced by controlling voltages (V) imposed on the EL elements in accordance with picture information.

Abstract (fr)
Une pluralité de cellules comportant chacune un élément électroluminescent (EL) a film mince émettant une lumiére colorée sont agencées de
maniére & composer un panneau d'élément EL (1) et des filtres (2) de couleurs prédéterminées correspondant chacune a chaque cellule sont
formés sur la surface de panneau, de sorte que chaque cellule émet une lumiére qui traverse le filtre coloré en fonction des informations relatives a
I'image a visualiser. Il est ainsi possible de réaliser un dispositif d'affichage en couleurs remarquablement mince, présentant un excellent contraste
et une luminosité élevée. Dans I'élément EL a film mince ci-décrit, on utilise comme couche photo-émettrice du sulfure de zinc contenant de I'azote,
de sorte qu'une émission de lumiére de transition se produit entre une pluralité de niveaux, des rayons de lumiére de différentes longueurs d'onde
sont émis et on peut obtenir une lumiere blanche contenant les trois couleurs primaires.
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